



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 290/B 27: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Tauberbischofsheim und Distelhausen (Landkreis Main-Tauber)

22.06.2022

Halbseitige Sperrung von Montag, 27. Juni 2022, bis voraussichtlich Freitag, 22. Juli 2022



Kara - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart (RPS) hat Ende Mai mit den Arbeiten für den Ausbau des Beschleunigungsstreifens am P+M Parkplatz in Distelhausen begonnen. Der Ausbau ist Teil mehrerer Maßnahmen entlang des Streckenzugs der B 290. Derzeit erfolgen noch Arbeiten an der Entwässerungsanlage sowie Vorarbeiten für die darauffolgende Asphaltierung der Fahrbahn.

Ab Montag, 27. Juni 2022, beginnt das RPS mit der Fahrbahndeckensanierung der B 290 und B 27 zwischen Tauberbischofsheim und Distelhausen. Der rund 800 Meter lange Abschnitt auf Höhe der Anschlussstelle Tauberbischofsheim (A 81) weist in vielen Bereichen Verdrückungen, Spurrinnen und Risse auf und Bedarf daher einer Sanierung. Für die Durchführung der Arbeiten ist eine halbseitige Sperrung der Fahrbahn notwendig. Die Sperrung dauert voraussichtlich bis Freitag, 22. Juli 2022.

Die Maßnahme erfolgt in zwei Bauschnitten (BA). Der Verkehr in Fahrtrichtung Bad Mergentheim wird während der gesamten Bauzeit aufrechterhalten und am Baufeld vorbeigeführt. Der Verkehr in Fahrtrichtung Tauberbischofsheim wird am Knotenpunkt B 290/L 512 Grünsfeld/Distelhausen ausgeleitet und über die Ortsdurchfahrt Distelhausen zurück auf die B 27 geführt.

Die Anschlussstelle Tauberbischofsheim kann während des ersten BA von Montag, 27. Juni, bis Sonntag, 10. Juli, auch nur in Fahrtrichtung Bad Mergentheim (B 290) befahren oder verlassen werden. Während des zweiten BA von Montag, 11. Juli, bis Freitag, 22. Juli, wird die Anschlussstelle komplett gesperrt. Hierzu wird das RPS eine weitere Pressemitteilung

veröffentlichen.

Zur Verbesserung des Verkehrsflusses und Erhöhung der Verkehrssicherheit errichtet das Regierungspräsidium Stuttgart im Zuge der Baumaßnahme auch eine neue Ampel im Bereich der Anschlussstelle Tauberbischofsheim (A 81).

Mit der Sanierung der B 27 und B 290 investiert der Bund rund 500.000 Euro in den Erhalt der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)